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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和７年度 愛南町観光振興等イベント審査委員会    

２ 議題 

(１) 愛南町観光振興等イベント補助金審査の概要について 

(２) 各団体からの補助金申請書に係る企画書のプレゼンテーシ

ョンについて 

(３) 各団体の補助金申請書の審査について※非公開 

(４) その他 

３ 開催日時 令和７年４月 17日(木) 14時 00分から 15時 15分まで 

４ 開催場所 愛南町役場本庁 ２階 第１会議室 

５ 傍聴者数  ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
髙橋 伸吉、小島 重康、佐伯 謙、谷脇 千秋、埜々下 義久 

吉田 幸稔、吉田 由紀子、渡邊 和明、徳川 義孝 

７ 担当所属 

所属名 商工観光課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 兵頭 重徳 

主幹 大森 安洋 

課長補佐 澤近 幹人 

主査 田中 志子 

８ その他の

所属 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

澤近課長補佐 

 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

澤近課長補佐 

 

 

髙橋委員長 

 

 

 

澤近課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋委員長 

  

委員一同 

 

髙橋委員長 

 

 

 

澤近課長補佐 

 

旬彩マルシェ 

 

髙橋委員長 

 

定刻となりましたので、ただ今から令和７年度愛南町観光振

興等イベント審査委員会を始めます。 

前期分については３団体の申請がありましたので御審議のほ

どよろしくお願いします。それでは、開会に当たり、髙橋委員

長が御挨拶を申し上げます。 

 

(開会挨拶) 

 

それでは、協議事項に入ります。これから先の進行について

は、髙橋委員長にお願いします。 

 

では早速議事に入ります。「(１) 愛南町観光振興等イベント

補助金審査の概要について」を議題とします。事務局から説明

願います。 

 

制度概要については変更等ありませんので割愛します。審査

内容については、お手元にお配りした審査表のとおりです。審

査基準、また、経費の案件について、審査表にまとめています

ので御覧ください。 

なお、商工観光課の事前審査において、事業費の謝金、広告

宣伝費、委託費の内訳は規定値以内となっていることを申し添

えます。 

 

ただ今の件について、御質問や御意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは「(２) 各団体のプレゼンテーション」に入ります。

申請がありましたのは、３団体です。団体ごとに審査表を記入

し、後ほど提出願います。 

 

それでは、あいなん旬彩マルシェ実行員会、お願いします。 

 

(あいなん旬彩マルシェプレゼンテーション) 

 

ありがとうございました。ただ今のあいなん旬彩マルシェの

プレゼンについて、御意見、御質問等はありませんか。 
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谷脇委員 

 

 

澤近課長補佐 

 

 

徳川委員 

 

 

 

 

 

 

旬彩マルシェ 

 

 

 

 

 

徳川委員 

 

 

 

旬彩マルシェ 

 

 

徳川委員 

 

 

渡邊委員 

 

旬彩マルシェ 

 

 

埜々下委員 

 

旬彩マルシェ 

 

収支予算についてですが、昨年度は見積り等の資料がありま

したが、今回はないでのすか。 

 

 実行委員会から事務局へ提出していただき精査済みです。今

回は、資料枚数の関係上添付していません。 

 

ほかの会議等にも参加させていただいているのですが、会議

の中で、もう少し町民側の立場で楽しめるようなものにしてほ

しいという意見がありました。 

演者について、私自身も存じ上げない方でしたが、愛南町や

愛媛県内にもバンド活動している方もいるのではないでしょう

か。どのように選定をされているのでしょうか。 

 

演者については、数年前から愛南町のために関わってくれて

いた方でしたし、夏とレゲエの相性も良く、レゲエを根付かせ

たいとの思いがあったため選定しました。愛南町や愛媛県内で

活動されている方の出演についても、もちろん検討していきま

す。 

 

インセンティブ(謝礼)を付ける形でアンケートを実施する

等、町民の皆さんの意見を聞く形を取ったら良いのではないで

しょうか。 

 

町内の方というより町外の方に来ていただき、愛南町を知っ

てもらうことが企画の趣旨としてあります。 

 

趣旨は理解しています。町民の意見を聞いていただきたい等

の声がありましたのでお伝えしました。 

 

 収支予算ですが、販売手数料の違いは何ですか。 

 

 町外業者が 5,000 円、町内事業所が 4,000 円としているため

です。 

 

 CMについて、予定は決まっていますか。 

 

審査が通っていないので、テレビ局との話はまだ進んでいま
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髙橋委員長 

 

 

 

澤近課長補佐 

 

びやびや広め隊 

 

髙橋委員長 

 

 

谷脇委員 

 

びやびや広め隊 

 

 

渡邊委員 

 

 

びやびや広め隊 

 

 

 

渡邊委員 

 

 

びやびや広め隊 

 

 

 

埜々下委員 

 

 

せんが、昨年同様、南海放送でお願いする予定です。 

 町内の業者の出店が少ないので、皆さんからもお声掛けいた

だきたいです。将来的には町内事業者だけで実施できるような

形になればと考えていますのでよろしくお願いします。 

 

あいなん旬彩マルシェ実行委員会さんありがとうございまし

た。審査結果については後日、御連絡しますのでよろしくお願

いします。 

 

続きまして、愛南びやびや広め隊、お願いします。 

 

 (愛南びやびや広め隊プレゼンテーション) 

 

ありがとうございました。ただ今の愛南びやびや広め隊のプ

レゼンについて、御意見、御質問等はありませんか。 

 

 景品の商品選定はどのようにされるのでしょうか。 

 

商品は AINANSTANDの価格帯で決めます。５千円コース、１万

円コース等、金額ベースで選定します。 

 

須ノ川公園などは、どのように QRコードを読み取るようにな

るのでしょうか。 

 

掲示物に QRコードを設置して読み取っていただきます。それ

だけでは QRコードを転送する等もできるので、QRコードと GPS

を組み合わせるような形にします。 

 

 脇本の浜等はどこに設置するのでしょうか。場所が分かりに

くいのではないでしょうか。 

 

GPS のみでも設定可能なので、設定した場所に近付けばスタ

ンプをゲットできるようにします。GPS の有効範囲は 50ｍ単位

でも可能です。場所はアプリ等で確認できます。 

 

 アプリが 11か国語対応ということですが、外国人参加者への

景品の配送等の対応はどうされるのでしょうか。 
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びやびや広め隊 

 

 

埜々下委員 

 

 

びやびや広め隊 

 

髙橋委員長 

 

 

びやびや広め隊 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

 

澤近課長補佐 

 

あいなん漫パ 

 

髙橋委員長 

 

 

谷脇委員 

 

あいなん漫パ 

 

 

 

渡邊委員 

 

あいなん漫パ 

 

渡邊委員 

 

 通信運搬費の範囲内にはなるのですが、外国人参加者が増え

た場合は不足するかもしれないので検討したいと思います。 

 

 構成員の名前が一部変更されていないようなので、確認をお

願いします。 

 

修正します。 

 

 応募するスタンプの条件はあるのでしょうか。例えば、五つ

がどれでも良いのでしょうか。 

 

 今回、条件はありません。とにかく、ルールを簡素化しよう

ということで、スタンプを貯めるほど豪華な特産品が当たると

いうことにしていますが、愛南びやびや広め隊加盟店の５店舗

については、追加で特別枠を設ける等を検討中です。 

 

愛南びやびや広め隊ありがとうございました。審査結果につ

いては後日、御連絡しますのでよろしくお願いします。 

 

続きまして、あいなん漫パ実行委員会、お願いします。 

 

(あいなん漫パ実行委員会プレゼンテーション) 

 

ありがとうございました。ただ今のあいなん漫パ実行委員会

のプレゼンについて、御意見、御質問等はありませんか。 

 

協賛金４社とはどこでしょうか。 

 

現在は４社以上となっていますが、東京のソウケン、小牧市

の丸菱工業、井上真珠、サンメディカル等です。漫画家を支え

ている企業から協賛していただいています。 

 

今後も継続して行う予定でしょうか。 

 

広く長く継続していく予定です。 

 

継続していくのであれば、この申請額は少ないのではないで

しょうか。 
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あいなん漫パ 

 

 

吉田委員 

 

 

 

 

高橋委員長 

 

 

 

 

 

 

 

委員一同 

 

澤近課長補佐 

 

 

 

兵頭課長 

 

まずは１回目ということもありますし、協賛金も募っていま

すので、様子を見ながら実施し、今後につなげていきます。 

 

紫電改でのクラウドファンディングがより充実するようなイ

ベントになってほしいと思います。愛南町には、ほかにも戦争

遺産があるので、それらも子供たちへ残していけるイベントに

なれば良いと思います。 

 

あいなん漫パ実行委員会ありがとうございました。審査結果

については後日、御連絡しますのでよろしくお願いします。 

申請団体のプレゼンが終了しました。審査表の記入ができま

したら回収します。 

(審査内容については、非公開) 

続いて「(４) その他」に移ります。何でもかまいせん。何か

御意見はありませんか。 

 

 (意見なし) 

 

 以上をもちまして、令和７年度愛南町観光振興等イベント審

査委員会を終わります。閉会に当たり、商工観光課長から御挨

拶申し上げます。 

 

(閉会挨拶) 

 


